

Lohas-Style 通信

スローライフ・たいむす。

TIMES

ゆとりを与える細やかな彩り

～ 新白岡市Yさま邸～



やまださん

かねごさん



つよぼん

新メンバー☆



ふくじ



チョウトウ

カタクラも新しいメンバーになりました☆

こんにちは、パート社員の”あきこ”です。

今年が始まってあっという間に2か月がたちましたが、みなさんはいかがお過ごしですか？

私は今年引いたおみくじが「おてんとうさまはみている」という何やら意味深な内容で、それ以降なんとなくソワソワとし(笑)勿論特にやましいことはしてませんよ！笑 でも、何かと気になってしまうので、きっといいことも見ていてくれるわ！と前向きにとらえてみることにしてみました♪何かいいことが起きるといいのですが、日ごろの行いが引き締まる毎日です(笑)さて、日ごろ頑張ってくれている男性のみなさんに…♡お礼の気持ちを込めて、バレンタインの日にチョコをプレゼント♪

女性皆で選んだチョコレートは少し可愛らし過ぎたでしょうか…？笑でも皆さん喜んでくれて一安心^^
こうゆう機会は、日ごろできないことを後押ししてくれますね～☆最近の

若い子の間では、好きな子への告白にこの日を使わずに、友だち同士の『友チョコ』が流行っているみたいですね！アラフォーの私からしたら、年に一度のこの機会を使わずに告白するのー！とそんなことを考えてしまうのですが…友情を確かめる機会に使うのも有効な使い方のひとつなのかも！？と若い子に必死でついていく今日この頃です(笑)

～HPリニューアル！～

【ロハス・スタイルの家】のホームページがリニューアルしました！



新しいHPでは、女性・男性の気になるポイントがチェックしやすくなりました☆健康素材から工法・スペックの詳細に加え、ギャラリーも新しくなってオープンです！チェックしてみてください☆お気に入りのお家になってくれると嬉しいです☆

元気いっぱいのかわいい女の子のSちゃんと仲睦まじいご夫妻のYさまご家族。お住まいだった白岡からほど近くの土地と出会ったことがキッカケではじまった家づくり。



インテリアのお仕事をされている奥さまの細やかな感性を感じる、やわらかで洗練されたお住まいです。図面上ではイメージに



リビングから見た1階

いい、素材の質感や照明の具合など、ソフトな面の演出も雰囲気を作り一層引き立ててくれていました☆ちょっとしたところにガラスの小窓をつけるだけでゆとりや豊かさを感じる空間になっていました♪



チェッカーガラスの戸 2階の洗面 色々なガラスの小窓

家族との時間やつながりを大切にされているYさまにとって、空間としてのメリハリは残しながら、和室は完全に閉ざさずに向こうが見える棚で仕切り、時には冬場の冷気を遮断するにも効果的なロールスクリーンを使うことができていました。



そんなちょっとした彩りや工夫が暮らしを楽しく快適にし、大切な家族がくつろげる空間になっていました☆

LDKと繋がる和室 ロールスクリーンを下げた時

ご入居は昨年末。新しいお家は、Sちゃんにとってはまだ誰かのお家。しばらくの間夜になると、「ねぇお家に帰ろう♪」と言って以前のお住まいに帰ろうとしていたようです(笑)

今はすっかり慣れてSちゃんのお家になったようで一安心です☆笑。これからSちゃんにとって、大好きな家族との楽しい思い出がたくさん詰まった

